

J'espère que maintenant, personne dans ce pays ou ailleurs n'est sous l'impression que nous avons fonction d'apporter la paix au Vietnam. Plusieurs ont essayé, mais il est maintenant clair, sans aucun doute possible, que seuls les Vietnamiens eux-même peuvent établir la paix dans leur pays troublé.

Je ne voudrais pas clore ce résumé de mon voyage sans mentionner la bonté et l'hospitalité que nous ont témoignées les gouvernements de Saigon, du Laos et de Hanoi. La chaleur de l'accueil démontrait clairement que quelles que soient nos positions concernant le rôle de la CICS, sur le plan bilatéral, les hommes d'Etat avec qui je me suis entretenu tiennent le Canada en haute estime.